



Los drogadictos en el Cariola 21S6

Actores, bailarines de ballet, jazz dance, rock and roll y hasta karatecas, se lucirán en el drama musical "La tragedia de los drogadictos", que la Escuela Popular de Arte Escénico presentará en el Teatro Cariola, para crear conciencia sobre este flagelo. Este montaje se estrenará el próximo 24 de junio y permanecerá durante un mes en cartelera.

Su creador y director es Juan de Rosa Ventura, quien trabaja desde hace varios años con niños, estudiantes, dueñas de casa, obreros y empleados de la comuna de Quinta Normal, haciendo precisamente teatro. Anteriormente se presentó "Nueve lunas para tres ventanas", "La Vega está de fiesta" y "La gran ronda de los niños del mundo".

El creador cuenta que "elegí este tema porque constituye un problema universal, donde hasta el propio Papa se encuentra preocupado de la droga. Yo presento una serie de secuencias mostrando las partes más



El mundo del ballet también tiene a jóvenes que se drogan, según la visión de Juan de Rosa Ventura.

culinantes de diferentes tipos de drogadictos, incluyéndolo los alcohólicos y los enviados por el tabaco".

Los Drogadictos en el Cariola [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Drogadictos en el Cariola [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)